

◆ 167 Streiktage ◆ Noch kein Ergebnis in den Tarifgesprächen



Das Tarifgespräch am vergangenen Montag brachte in den entscheidenden Punkten noch keine Annäherung zwischen der Gewerkschaft NGG und Gate Gourmet.

Die NGG-Tarifkommission hatte dem Unternehmen einen Rahmen für einen Kompromiss aufgezeigt und den Arbeitgeber aufgefordert, auf dieser Grundlage einen abschlussfähigen Vorschlag für einen Entgelt- und einen Manteltarifvertrag auszuarbeiten.

Die vom Arbeitgeber vorgelegten Entwürfe für einen Entgelt- und einen Manteltarifvertrag gehen aber deutlich über die Kommisslinie der Streikenden hinaus. Zwar konnte man in einigen Detailfragen eine Annäherung erzielen, in den Kernfragen Arbeitszeit und Entgelterhöhung liegen die Positionen nach wie vor deutlich auseinander.

Für den 3. April wurde ein weiterer Verhandlungstermin vereinbart. Die letzte Chance für das Unternehmen, noch vor

dem Ostergeschäft eine Einigung zu erzielen. Unterdessen beginnen die Vorbereitungen von NGG für den 07. April: Da ist nämlich nicht nur der letzte Schultag vor den Osterferien, sondern auch ein weiteres Jubiläum: Sechs Monate Streik!

Die gute Nachricht: Zum 01. April erhalten einige Kolleginnen und Kollegen mehr Streikgeld von der NGG: Weil sie dann länger als 12 Monate Gewerkschaftsmitglied sind, erhalten sie den vollen Satz. Eine weitere Stärkung für die Streikfront.

Am Sonntag wurde die Grillsaison eröffnet: Frühlingshaft und schön war es am Sonntag. Uwe Daheim hatte den Grill aufgestellt, Dieter Dohm brachte ferngesteuerte Autos mit, außerdem gab es selbstgemachte Salate und Tsaziki. Viele Kinder waren auch dabei. Das war richtig schön – und lecker! Ein tolle Überraschung!



Menschen, die dahinter stehen



An die härteste Streikfront Deutschlands
(Titel von Eichbaum mit Hochachtung übergeben)

Hallo liebe Kolleginnen und Kollegen,
als ich in der Streikzeitung Nr. 80 gelesen
habe, dass der Postbote den Streikposten
kennt und dass ihr dort auch eine Postan-
schrift habt, musste ich laut lachen und habe
mir spontan gedacht: An diese Adresse
musst du schreiben.

Ihr schafft es tatsächlich, nicht den Mut zu
verlieren und habt immer wieder neue Ideen.
Wenn ihr, die ihr vor Ort die Rübe hinhalten
müsset nach so langer Zeit immer noch die
Kraft habt uns da draußen, die wir mit euch
leiden, aufzumuntern und zu sagen: Schaut
her, wir lassen uns nicht Kleinkriegen, dann
verdient das unsere Hochachtung.

Lasst euch nicht unterkriegen. Seid unbe-
quem und weiterhin so laut.

Georg Dohr-Hutchison, BR der Eichbaum
Brauerei.

Voneinander lernen – Nebelhorn verstärkt die Streikfront: Ali Tekin, Bayram Atalay, Nürgül Cardar Yasare Turkoglu und Salman Raziye nahmen an der Kundgebung von ver.di mit den Streikenden von Uni-Kliniken in Duisburg teil. Vertrauensleute berichteten von der skandalösen Kündigung für fünf Kollegen, die an einer Solidaritätsdemonstration für 35 Krankenpflegeschülerinnen teilgenommen hatten. Von der Kundgebung brachten sie ein Nebelhorn mit. Vielleicht kann das den Arbeitgebern bei offenkundig getrübter Sicht zu Orientierung verhelfen?

Michael Pilz, 1. Bevollmächtigter der IG Metall Hanau überbrachte am Samstag ei-
ne Spende von den MetallerInnen aus Ha-
nau und Fulda in Höhe von **550 €**. Wir dan-
ken auch Bettina Erwin und Ulli Pohl für
70,- €.

NGG bleibt dran, nicht nur in Düsseldorf:
Elwis Capece von der **NGG Mittelbaden-
Nordschwarzwald** übermittelt solidarische
Grüße: „Wir können sehr wohl aber dafür
sorgen, dass euer Arbeitskampf nicht ver-
gessen wird. Darin sehen wir unsere Aufga-
be und werden diese auch beharrlich um-
setzen.“



Aktionen * Termine * Aktionen * Termine * Aktionen * Termine * Aktionen * Term*

Donnerstag, 23. März 2006: „Reformen statt Spardiktat! Stoppt die Taschendiebe!“ **Großdemo ge-
gen die Sparbeschlüsse der Landesregierung NRW; Kundgebung um 15.30 Uhr auf dem
Burgplatz in Düsseldorf (Altstadt)**

Freitag, 24. März 2006 **um die Mittagszeit kommt Christel Martin, NGG Geschäftsführerin in
Trier mit Kolleginnen und Kollegen**

Montag, 27. März in SWR 2:10.05.-10.30 in Sendung Eckpunkte: „Vom Ich zum Wir. Was bedeu-
tet heute Solidarität“ mit Kolleginnen und Kollegen von Gate Gourmet. www.swr.de

Freitag, 07. April: 6 Monate im Streik !